



## DANKSAGUNG

Wir danken allen für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

# Paula «Päuli» Schär-Stiefenhofer

erfahren durften.

Speziell danken möchten wir Dr. med. Thomas Saner für die jahrelange medizinische Betreuung sowie der Spitex Wädenswil und dem Alterszentrum Frohmatt für die liebevolle Pflege. Bedanken möchten wir uns auch bei Pfarrer Frank Lehmann für die einfühlsamen Worte und bei Organistin Esther Lenherr für die musikalische Umrahmung an der Abschiedsfeier.

Im Oktober 2019

Die Trauerfamilie